

TRASCENDIÓ

Que inmersos en la fiesta futbolera de Qatar, senadores dejarán por lo menos este martes las labores legislativas y se concentrarán en el debut de la selección mexicana contra Polonia, como el coordinador perredista Miguel Angel Mancera, quien regalará balones autografíados a quienes hayan llenado su álbum Panini 2022, mientras que el priista Miguel Ángel Osorio Chong presumió que porta la verde en apoyo a la representación de México. En medio de ese ánimo festivo, ya veremos si hoy el goleador Robert Lewandowski y compañía no disponen otra cosa.

Que otro con el ánimo en las nubes y espíritu pambolero es el titular de Relaciones Exteriores. Marcelo Ebrard, quien ya se prepara para celebrar el Mundial de soccer, pero de 2026: ayer se reunió con el secretario de Estado de EU, Antony Blinken, y el ministro de Desarrollo Internacional de Canadá, Hariit Saijan, en un campo de Qatar con jóvenes futbolistas de varios países. Según el canciller, fue el primer evento preparatorio para la Copa del Mundo que se realizará en los tres países de América del Norte, todo con variadas selfis de por medio, cómo no.

Que el presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó quién dictó el comunicado de Hacienda de la víspera contra el relevo en la dirección del Banco Interamericano de Desarrollo, al argumentar que "es más de lo mismo que se ha estado aplicando en el periodo neoliberal con el visto bueno de Estados Unidos". Pero cómo puede haber apoyo de la Casa Blanca de Joe Biden si ayer, en el mismo acto, el mandatario mexicano aplaudió de nuevo que Twitter reactivara la cuenta de Donald Trump.

Que además de reafirmar su decisión de votar la próxima semana contra la reforma constitucional en materia electoral de la llamada 4T, la dirigencia nacional del PRI, encabezada por Alejandro Moreno, determinó ya que tampoco acompañará a Morena en una eventual modificación a la legislación secundaria y, en su caso, el tricolor solo estaría dispuesto a avalar un proyecto consensuado por todas las fuerzas políticas para perfeccionar el marco jurídico.